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      Предисловие

    
    Стоит сказать пару слов об этой книге. И первый вопрос, который должен возникнуть у думающего читателя: зачем вообще нужна эта книга? С одной стороны, это простой вопрос, но, в тоже время, на него тяжело ответить двумя словами. И всё же, постараюсь объяснить, почему выбор пал именно на этого серийного убийцу. Как уже догадался проницательный читатель, в этой книге пойдёт речь о самом знаменитом серийном убийце Соединённых Штатов — Теодоре Банди. Я просто уверен, что всякий кто хоть мало-мальски интересовался феноменом серийных убийц, слышали о нём. Его имя, также как и имя советского серийного убийцы Андрея Чикатило, давно стало нарицательным. Пожалуй, по популярности Банди уступает только Джеку Потрошителю, но и тут можно поспорить. Джек Потрошитель стал мифом, легендой, а его преступления стали словно страшным сном, который был когда-то очень давно и не с нами. Даже когда настоящее имя Джека Потрошителя стало известно, то этот факт не был принят общественностью, и я уверен, что так никогда и не будет принят. Ибо как было сказано: Джек Потрошитель — это легенда и страшная сказка, и его история должна оставаться сказкой, которая будет нас пугать своей тайной. И, наверное, это правильно. А вот с Тедом Банди история совсем другая. Тот ужас, который он посеял, не был каким-то далёким и мифическим, в который было трудно поверить. Все его злодеяния, происходили не в далёком ХIX-м веке, а буквально вчера. Да и сам Банди оказался нашим соседом. Он не был ужасным, а наоборот, оказался довольно симпатичным мужчиной и, притом, весьма эрудированным. Никто не верил, что под маской приветливого красавчика скрывается самый настоящий монстр. И это ещё больше пугало. Тед Банди стал феноменом, который на многие десятилетия оказался под самым пристальным вниманием и сделался объектом изучения. Его жизнь была рассмотрена под микроскопом, словно какая-то инфузория, а убийства записаны и изучены тысячами криминалистов. О нём снято несколько документальных фильмов и написаны десятки книг, и, казалось бы, зачем ещё нужна одна книга? Автор долгое время и сам так считал. И скажу даже больше — писать о Банди мне противно, но… Тут наверное, надо пояснить своё личное отношение к подобным монстрам. Все они однозначно мерзки и не достойны называться человеком, ибо это нелюди. Их даже нельзя называть животными, т.к. братья наши меньшие не убивают только из-за своих сексуальных желаний. Все они вызывают у меня омерзение. Но есть те, которые ещё более противны. Их поступки, их образ жизни — это вызывает рвотные рефлексы. И писать о них не очень-то и хочется. С Банди ещё всё хуже. Помимо омерзения, как было уже сказано, о нём говорили все кому не лень. Так зачем же автор взялся за перо и решился написать о Теде Банди?

    Дело в том, что при всём обилии информации, как ни парадоксально, его история так и остаётся тайной. Мы до сих пор не знаем, когда начал свой кровавый путь Банди. Мы также не знаем точное количество жертв. Когда я попытался проследить его преступный путь, то мне пришлось ознакомиться с большим объёмом информации. И я был разочарован. Вообще, при работе над книгами или очерками, связанными с серийными убийцами, мне приходится знакомиться с иностранными авторами, пишущими в жанре документальной криминалистики. И в большинстве случаев мои ожидания, мягко говоря, не оправдываются. Постараюсь объяснить почему. Если вы, мой дорогой читатель, решитесь прочитать какую-нибудь книжку про очередного маньяка, написанную иностранным писателем, то столкнётесь не столько с самой историей преступлений, сколько с эмоциональными отступлениями, которым уделяется слишком много внимания. Я понимаю, что передать эмоции родителей, потерявших своих детей, важно, но когда большая часть текста посвящена именно этому, а разбора преступления совсем мало или его вообще нет, то это вызывает недоумение. Знакомясь с историей преступлений Банди, я был шокирован, что при всём обилии книг на английском языке, мне не удалось найти более-менее внятного описания его преступного пути. Много книг, где рассказывается о его жизни, также много книг, где как раз говорится о его убийствах, но всё это разрознено, и сложить паззл никак не получалось. После прочтения очередной книги о Банди, мне и пришла в голову мысль рассказать полную историю самого знаменитого убийцы Америки. Как будет построена книга?

    Скажу сразу, что будет не одна книга. Вот ещё один парадокс, который я не могу объяснить. Практически все книги о Банди идут в одном томе, и тут я могу только развести руками. Как можно рассказать историю о маньяке, на счету которого больше тридцати жертв, жизнь которого изучена практически от момента зачатия до самой смерти, и всё это вместить в одну книгу? Как можно обходить стороной историю сотрудничества Банди с ФБР при поимке «Убийцы с Зелёной Реки» и его роль в этом? Перечислять можно долго. Поэтому, книг будет, по крайней мере, две точно, а там посмотрим. Первая книга будет посвящена преступному пути Банди. Вторая — судебному процессу и всему тому, что было дальше. Когда будет поставлена точка, автор и сам пока не знает. Не будем долго запрягать, а начнём нашу историю. Итак, давайте для начала перенесёмся в США 1974 года. И тут возникает очередная проблема. Дело в том, что до сих пор идут споры о том, когда именно начал совершать нападения Тед Банди. Сейчас мы не будем вдаваться в подробности, т.к. можно потеряться в путанице событий. Мы начнём, с так называемых, канонических жертв, т.е. где вина Банди не оспаривается и не подвергается сомнению. Конечно, нам обязательно придётся досконально разобрать преступный путь Банди, и мы вернёмся к началу, но это будет позже и в своём месте. И, в конце концов, надо же с чего-то начинать? И первая ниточка, за которую мы потянем, чтобы распутать клубок из домыслов и слухов о Банди, начнётся в январе 1974 года.

  

    
        
  
    
      Глава первая

    
    Нападение на Карен Спаркс. 4 января 1974 года.

    


    Но прежде, чем мы перейдём к самому нападению, вначале немного расскажем о той обстановке, которая была в Америке 70-х. И для начала мы отправимся в Сиэтл — город, который славится множеством неформальных названий: «Ворота в Аляску» («Gateway to Alaska»), «Город дождя» («Rain City»), «Реактивный город» («Jet City»), «Изумрудный город» («Emerald City»), а также «Королевский город» (Queen City»). Кстати, именно неформальное прозвище Сиэтла было популярно в 70-х годах. И такое прозвище было оправдано. В то время город, как говорится, рос и процветал. В то время начала свой мировой путь такая известная компания по продаже кофе, как Старбакс («Starbucks»). Помимо «Старбакса», свой путь в бизнесе начали такие компании, как «Microsoft», «Boeing», «Amazon» и многие другие. Но помимо больших компаний, также в Сиэтле жило немало знаменитостей. Стоит упомянуть основателя Майкрософта — Билла Гейтса, гитариста и певца — Джими Хендрикса, основателя группы Nirvana — Курта Кобейна, актёра и мастера боевых искусств — Брюса Ли, основателя интернет-компании «Amazon.com» — Джеффа Безоса и многих других. Но если Сиэтл цвёл и пах, то сами Штаты в конце 60-х годов переживали не лучшие времена. Сейчас в это трудно поверить, но в те года, а именно с середины 60-х до конца 70-х, в стране была тяжёлая экономическая обстановка. Начался кризис, как это не покажется странным с убийства 35-го президента США Джона Кеннеди. Дальше произошли события, которые коренным образом поменяют не только жизнь в самих Штатах, но и во всём мире. И тут, пожалуй, надо начать с войны во Вьетнаме. Об этой войне написано, да и показано достаточно много, так что говорить подробно о ней нет смысла. Важно другое, что в США эти военные действия привели не только к политическим проблемам, но и раскололи общество. Большинство простых американцев были против этой войны и открыто выражали своё недовольство. В обществе стали появляться различные движения за прекращение войны, но главное, впервые заговорили о равенстве между белым и чёрным населением. Наиболее активную роль играл Мартин Лютер Кинг, лидер движения за гражданские права чернокожих в США с 1954 года до своей смерти в 1968 году. Вообще, 1960-е года вошли в историю как период либерализации Америки. Когда военные действия во Вьетнаме пошли не по тому сценарию, который ожидался правительством, то курс немного сместился. Теперь стало раздаваться всё больше разговоров о ликвидации бедности и расовой дискриминации. Фактически, в те годы и зародилась субкультура хиппи, которые пропагандировали свободную любовь и всеобщую свободу. Одним словом, давайте у нас будет мир, май, жвачка, всеобщая дружба и, конечно, секс. 70-е года ещё больше «подлили масло в огонь». Имеется ввиду нефтяной кризис или как его ещё называют «нефтяное эмбарго». Нам даже известна дата начала нефтяного кризиса — это 17 октября 1973 года. В тот день страны ОАПЕК[1], а также Египет и Сирия заявили, что не будут поставлять нефть США и её союзникам, которые активно поддерживали Израиль в его конфликте с Сирией и Египтом. После этого, в США цена на нефть поднялась с трёх до двенадцати долларов за баррель. Этот кризис наиболее сильно повлиял на автомобильную промышленность в США. Если в 50-х и 60-х годах в Штатах была мода на мощные автомобили, то после кризиса пришла мода на малолитражки и экономичные машины.

    Теперь читатель хоть немного представляет, какими были 60-е и 70-е годы в США, а это важно для понимания дальнейших событий. Мы же перенесёмся в 4 января 1974 года. В тот день произошло покушение на 18-летнюю Карен Спаркс.

    
      
      Карен Спаркс, она же Терри Колдуэлл, она же Джони Ленц, она же Мэри Адамс. Такое разнообразие имён на самом деле легко объясняется: после нападения, девушка осталась жива.
    
    Карен была студенткой Вашингтонского Университета города Сиэтла и изучала политологию. Также в свободное время девушка занималась танцами. Карен снимала комнату на цокольном этаже (что важно!) в доме, по адресу: 4325, Восьмая авеню. Теперь этого дома давно нет. Он был снесён и на его месте построили другой многоквартирный дом. Жила девушка не одна, а с тремя парнями. На самом деле тут нет ничего предосудительного, как можно было бы подумать. Молодые люди были студентами и также снимали жилье, а снимать вместе намного дешевле. Это ещё известно со времён Шерлока Холмса и его соседа доктора Ватсона. Между Карен и её соседями-парнями не было никаких отношений, окромя чисто соседских. Поэтому кривотолки, которые появились уже в наше время, ничем не подтверждены и попросту ложны.

    Нападение случилось 4 января, около двух часов ночи, когда Карен уже легла спать. Оно было стремительным. Неизвестный мужчина ворвался в комнату к уже спящей Карен и нанёс ей несколько ударов по голове неким металлическим предметом, походящим на прут. Карен потеряла сознание и не помнила всех деталей нападения. А вот дальше было довольно интересно, если можно так выразиться при описании жестокого и отвратительного нападения. Девушку изнасиловали и вставляли во влагалище металлический прут. Сейчас мы уже знаем, что насильник, помимо металлического прута, вставлял Карен во влагалище гинекологическое зеркало, которое позже забрал с собой.

    Карен всё это время пребывала без сознания, а три её соседа мирно спали и не слышали никаких подозрительных шумов или криков. Поэтому сейчас трудно судить о том, сколько же длилось нападение. Преступник покинул комнату девушки, которая как мы помним находилась на цокольном этаже, так ни кем и незамеченный. Карен была без сознания практически целые сутки.

    Существует версия, а точнее сказать история, согласно которой, на следующий день, примерно около 14 часов, соседи Карен заглянули к ней в комнату и посчитали, что девушка ещё спит. Молодые люди забеспокоились, что с соседкой что-то не так, только к 19 часам. Также отдельно упоминается, что молодые люди не заметили какого-либо беспорядка или крови в комнате Карен. На самом деле это не совсем так, а точнее, совсем не так.

    
      
      Фотографии комнаты Карен Спаркс. На фотографии под номером №1 мы видим комнату Карен и тот беспорядок, который устроил убийца. Там же мы видим окно. На фотографии №2 матрас, на котором спала Карен. А вот на фото №3 кругом обведены два светильника, а под ним ними надпись: «ПОШЛА ТЫ КАРРЕН БРЮС» (см. фото №4).
    
    Карен действительно нашли около 19 часов вечера. Её сосед, парень по имени Боб (фамилия неизвестна), забеспокоился, что девушка долго не выходит из комнаты, и решил спуститься проверить, всё ли с ней в порядке. Он обнаружил беспорядок в комнате, а сама Карен лежала на матрасе в луже крови. Парень сразу же позвонил в службу спасения и позвал соседей на помощь. В комнату Карен вели ступеньки, и ребята вначале решили, что девушка просто упала с них.

    Может показаться удивительным, но Карен Спаркс осталась жива! Правда, не обошлось без серьёзных последствий: насильник проткнул зеркалом стенку влагалища и мочевого пузыря. Девушка перенесла несколько операций. Из-за множества ударов по голове Карен наполовину потеряла слух и зрение. Также Карен стала страдать эпилептическими припадками.

    Полиция, прежде всего, допросила соседей Карен. Надо сказать, что следствие специально изменило расу молодых соседей, указав, что это были афроамериканцы. Было упомянуто, что Карен имела и дружка также афроамериканца. Это было сделано для того, чтобы избежать ложных доносов и ненадёжных свидетелей. Как уже было сказано, молодые люди ничего не слышали и не видели. Был задан и довольно важный вопрос: а как насильник проник в дом? Ответ оказался банально простым: ни Карен, ни её соседи попросту не закрывали дверь. Автор не смог найти плана дома, поэтому вопрос о том, был ли в комнату девушки отдельный вход, так и остался неизвестным. Но факт остаётся фактом: двери или дверь, через которую можно было попасть в комнату Карен Спаркс, всегда была открыта. А вот из этого вытекает следующий вопрос: а как же тогда преступник узнал, что дверь в дом всегда открыта, и туда можно беспрепятственно попасть?

    Нет никаких сомнений, что он проводил разведку и некоторое время вёл наблюдение за Карен и её соседями. Рядом с домом росло дерево и можно предположить, что насильник наблюдал за домом, скорее всего, с дерева или стоя под ним. Уже было сказано, что Карен жила на цокольном этаже и может сложиться впечатление, что окно в её комнате располагалось на уровне земли (см. фото под номером 1). Так вот, если из окна прекрасно видны ветки дерева, а, значит, оно было всё же не совсем низко.

    
      
      Фото из окна в комнате Карен. Конечно, судить, на каком расстоянии окно находится относительно уровня земли, достаточно сложно, но всё же это не совсем подвал, т.к. видны ветки дерева.
    
    Видел ли кто-либо какого-нибудь странного незнакомца? Этот вопрос всплыл неспроста. Дело в том, что Карен проживала в университетском районе Сиэтла, т.е. в том месте, где обычно живут студенты Вашингтонского Университета. Это значит, что людей, а в нашем случае студентов, гуляющих по улице, должно быть много. Да и вообще, как говорится, и у стен есть уши и глаза. Тут можно возразить, что мало кто гуляет по улице зимой, особенно в 2 часа ночи, но на это можно ответить, что нападавший должен был некоторое время наблюдать за своей жертвой, а, значит, он пришел к дому Карен заранее. Не стоит отбрасывать тот факт, что насильник мог наблюдать за девушкой несколько дней, а, значит, шанс оказаться замеченным был велик.

    Стоит сказать, что время нападения известно практически с абсолютной точностью. Дело в том, что Карен заснула примерно около часа ночи. Нападавший должен был выждать некоторое время, чтобы девушка заснула более крепко. Он мог наблюдать за спящей Карен полчаса, час, но не больше. Нападавшего «съедало» желание напасть и вряд ли он стал терпеть дольше. В два часа ночи, действительно, большинство уже спит и видит сны. Так мог ли кто-то видеть странного мужчину, заглядывавшего в окна? Как ни странно, неизвестного видела сама Карен. Когда девушка смогла говорить, то она рассказала, что легла спать около часа ночи. Перед тем как заснуть в ту злополучную ночь, она увидела в окне мужчину, заглядывающего в окно спальни. Карен уже дремала и не особо обратила на него внимание. Увы, но Карен не смогла описать хоть какие-нибудь его приметы.

    Остался открытым вопрос и о странной надписи на стене: «ПОШЛА ТЫ КАРРЕН БРЮС». Во-первых, имя Карен написано с ошибкой, а во-вторых, фамилия у потерпевшей другая. Могло сложиться впечатление, что, с одной стороны, нападавший ошибся домом и напал на другую девушку со схожим именем. С другой стороны, нападавший мог специально сделать эту надпись, чтобы направить следствие на поиски несуществующей Каррен Брюс, а, на самом деле, истиной целью и была Карен Спаркс.

    Очень долгое время следствие пыталось узнать причину, почему же преступник оставил Карен в живых? Конечно, после множества ударов по голове, у него могло сложиться впечатление, что девушка мертва, но, как станет уже видно по следующему эпизоду, в этот раз нападавшему действительно пришлось спешно покинуть дом. Дело в том, что один из соседей Карен разговаривал во сне. Насильник мог подумать, что кто-то из молодых ребят спускается к девушке, поэтому поспешил сбежать. А вот из этого возникает другой важный вопрос, который раньше обходили стороной: раз мы уже выяснили, что нападавший некоторое время вёл наблюдение за домом, где жила Карен, то он знал, что с ней проживают три молодых человека. Как мог он решиться на нападение, зная об этом? Ведь это создаёт просто огромные трудности, а всё нападение могло пойти не по плану! Так, может, это не первое нападение?

    Такая мысль возникла не на пустом месте. Первое, что обращает на себя внимание, это сам факт нападения на жертву в её же доме. Нападение на жертву на её же территории — одно из самых сложных и опасных для насильника. Мы уже говорили, что преступнику нужно было провести разведку дома и прилегающих территорий. Нужно было выяснить образ жизни не только предполагаемой жертвы, но и её соседей, а мы помним, что с Карен проживали три молодых человека. Помимо этого, три парня были уже не предполагаемой угрозой преступнику, а вполне реальной. Ведь во время нападения кто-то из парней мог случайно войти в комнату Карен. Да, была уже глубокая ночь, но могла возникнуть непредвиденная ситуация, например, кому-то из ребят стало плохо, и срочно понадобилась таблетка от головы. Это так, к примеру. Подобных срочных ситуаций просто бесчисленное множество и все их предусмотреть нельзя. Так было ли это первое нападение или же у насильника был подобный опыт? По мнению автора, преступник мог и раньше проникать в дома, но не совершать сами нападения. Он некоторое время ходил по району, где проживали студенты, и высматривал себе жертву. Он мог попробовать пробираться в жилища в качестве тренировки будущего нападения. Он мог совершать противоправные действия против девушек и нападение на Карен было очередной попыткой выработать свой modus operandi. На данном этапе можно с уверенностью говорить, что свой «уникальный почерк» у него ещё не сформировался, но всё уже шло к этому. Подтверждением этих слов станет следующее нападение, которое произошло уже через месяц, в ночь с 31 января на 1 февраля.

  

    
        
  
    [1] ОАПЕК — Организация арабских стран, экспортёров нефти. В состав организации входят 11 членов: Алжир, Бахрейн, Египет, Ирак, Кувейт, Ливия, Катар, Саудовская Аравия, Сирия, Тунис и ОАЭ.

  

    
        
  
    
      Глава вторая

    
    Исчезновение Линды Энн Хили. 1 февраля 1974 года.

    


    Исчезновение двадцатиоднолетней студентки психологии Вашингтонского Университета Линды Энн Хили, повергло в шок всех жителей Сиэтла. Казалось, как можно исчезнуть из дома, когда рядом с тобой, практически под боком, живут ещё четверо соседей? Но факт остаётся фактом: исчезновение Линды Хили соседями осталось незамеченным, а её судьба долгое время оставалась неизвестной. Но обо всём по порядку.

    
      
      Линда Энн Хили.
    
    Как было уже сказано, Линда Хили была студенткой, но помимо этого работала ведущей на радио «Northwest Ski Promotions». Можно даже сказать, что Линда была местной звездой. Дело в том, что Линда вела прогноз погоды для любителей лыжных прогулок, поэтому её телепередачу, которая начиналась в 7 утра, ждали все местные любители горных лыжных прогулок. И когда Линда не появилась на работе в 6:00, чего с ней никогда не случалось, то её начальник позвонил к ней домой. Линда проживала в Сиэтле по адресу: 5517, 12-я авеню. Это был типичный многоквартирный дом. В нём было по несколько комнат, а также по ванной комнате на каждом этаже. Комната Линды располагалась на цокольном этаже, всего в нескольких шагах от цементной лестницы, ведущей от боковой двери, которая уже вела на улицу. Т.е. у Линды был отдельный вход в дом. Это очень важно. Вместе с Линдой дом снимали ещё четыре девушки-студентки. И когда Линда не пришла на работу, начальник позвонил ей домой, телефонную трубку сняла как раз одна из её соседок, Карен Мэри Скавием. Девушка ещё спала и сонным голосом сказала, что Линда, должно быть, уже в пути. У Карен Скавием даже не возникло мыслей, что с Линдой что-то могло случиться.

    
      
      Дом, где жила Линда Хили. Девушка проживала на цокольном этаже. На правой фотографии видна дверь в комнату Линды. Как мы видим, у девушки был отдельный вход.
    
    Чуть позже девушка решила всё же посмотреть, может Линда просто проспала. Первое, что удивило Карен, был велосипед Линды. Он был на месте, а точнее стоял в подвале. Необычного было том, что Линда использовала велосипед для того, чтобы добираться до работы. Карен заглянула комнату к Линде и обнаружила, что кровать аккуратно застелена. Это тоже было очень необычно и странно. Дело в том, что в утренней спешке на работу Линда, обычно, не утруждала себя такой мелочью, как заправить постель. А тут такая аккуратность, да ещё и в такую рань! Это было очень непохоже на Линду. В течение дня местонахождением Линды Хили интересовался не только её непосредственный начальник, но и её родители. Вечером 1 февраля Линда собиралась устроить небольшой ужин для своих родителей, так сказать посидеть в тесном кругу семьи, и они резонно интересовались, где же их дочь. Ситуация выглядела действительно странной, поэтому соседки Линды посовещавшись, решили вызвать полицию. К дому прибыл сержант полиции Сиэтла Том Берк. Сержант поговорил с перепуганными девушками и занялся осмотром комнаты Линды Хили. Он приподнял покрывало на кровати, и под покрывалом и чистой простынёй, обнаружил кровь на матрасе. Кровь была и на подушке.

    
      
      На фото виден матрас с пятнами крови.
    
    Уже тогда можно было предположить, что с Линдой Хили случилось нечто ужасное, но в это никто из официальных лиц верить не хотел. Никто не мог даже предположить, что кто-то пробрался в комнату к Линде, избил её и унёс в неизвестном направлении. Полицейские предположили, что у Линды ночью внезапно пошла кровь, возможно, она сама случайно поранилась и решила отправиться за помощью. Честно говоря, по пятибалльной системе, эта версия тянет на двойку. Во-первых, если бы Линда поранилась, то, прежде всего, можно было бы обратиться за помощью к соседкам по дому. Во-вторых, даже если все спали, и Линда не хотела беспокоить соседей, то ей не было никакого резона убирать свою постель! Наоборот, если случайно заливаешь постель чем-то плохо отстирываемым, например, кровью, то стараешься как можно быстрее убрать простыни, чтобы их не испачкать. В нашем же случае, кровать Линды была аккуратно застелена. Никто в здравом уме не стал бы стелить чистую простынь на окровавленный матрас. А, значит, это сделал кто-то другой. Дальнейший, более тщательный, обыск комнаты Линды Хили только подтвердил эту догадку, но повторюсь, на первом этапе расследования никто из официальных лиц не думал о криминальной подоплёке исчезновения Линды Хили.

  

    
        
  
    
      Глава третья

    
    Исчезновение Донны Гейл Мэнсон. 12 марта 1974 года.

    


    Донна Гейл Мэнсон родилась 9 июня 1954 года в городке, с таким говорящим греческим названием — Олимпия, в штате Вашингтон. Родители Донны, Лайм и Мэри Мэнсоны, были, как бы у нас сказали, интеллигенцией. Лайм был преподавателем музыки в школе, а Мэри была юридическим секретарём. Её работа заключалась в оказании административных услуг клиентам, которые обратились в юридическую фирму. При этом, профессия юридического секретаря подразумевает под собой способность более или менее ориентироваться в различных юридических нюансах. По выходным же, Мэри пела в церковном хоре. Это характеризует родителей Донны, как умных и достаточно образованных людей.

    Лайм Мэнсон, помимо преподавания в школе, был большим любителем джаза. С раннего детства Донны, Лайм привил дочери любовь к музыке. Кто мог тогда знать, что именно джаз сыграет свою роковую роль в жизни Донны… Сама Донна тоже играла на разных музыкальных инструментах, в частности, любила играть на флейте. Донна была единственным ребёнком в семье.

    
      
      Донна Гейл Мэнсон.
    
    Окончив в 1972 году среднюю школу в Оберне, штат Вашингтон, Донна провела лето, путешествуя по Западной Европе со своим молодым человеком, неким Тони Россом. И вот тут мы должны сказать буквально пару слов о том, какие настроения царили у молодёжи в то время. Ведь в дальнейшем окажется, что Донна Мэнсон входила в число лиц с высокой виктимностью.

    С конца 60-х до середины 70-х годов Штаты переживали бум не столько экономический, тут как раз было не так всё однозначно, а скорее подъём протестных настроений. Дело в том, что США фактически только закончили войну во Вьетнаме. Также ещё было популярным движение хиппи, расцвет которого приходился на середину 60-х, но и в начале 70-х, секс, наркотики и рок-н-ролл были ещё очень популярны среди молодёжи. Это было своеобразным протестом против… да по сути протестом против всего. Вообще, склонность к протесту свойственна молодёжи и это нормально. Тут важно другое, Донна, которую родители характеризовали как скромную и застенчивую девушку, была немного не такой. Точнее сказать совсем не такой! Мы уже упоминали, что Донна отправилась в путешествие по Европе в 1972 году, а в то время ей только исполнилось 18 лет. Автор не какой-нибудь там ханжа и моралист, но крайне настороженно относится к таким поездкам. Дальше больше, когда Донна осенью 1973 года поступила в Государственный Колледж Эвергрин или как его ещё называют — Колледж Вечнозелёного штата (Evergreen State College), в городе Олимипия, то вместо скучных занятий, она предпочитала покурить травку, попить пивка, и не только пивка… Если все эти развлечения можно было списать на юность и на то настроение, которое витало в обществе, то продажа наркотиков была уже не игрушкой. Донна приторговывала среди студентов наркотиками и имела весьма сомнительных знакомых. Вот как отзывалась о Донне Мэнсон Андреа Мишель Хорн, которая была ей соседкой по комнате с октября по декабрь 1973 года:

    


    «Донна любила веселиться и ходить в гости, и делала это почти каждый вечер до раннего утра. После этого она часто спала и не посещала занятия, прося [меня] рассказать ей, что произошло на них».

    


    Всё это как раз и вводило Донну Мэнсон в число лиц с высокой виктимностью, т. е., попросту говоря, возможностью оказаться жертвой преступления. Роковым днём для Донны стало 12 марта 1974 года. В тот день, в 20 часов, в одном из зданий университета, где училась Донна, должен был состояться танцевальный джазовый концерт. Донна, как поклонница джаза, планировала посетить его и стала готовится к нему заранее.

    
      
      Здание библиотеки Государственного Колледжа Эвергрин. Джазовый концерт проходил на втором этаже.
    
    Донна вышла из дома примерно около 19 часов. Девушка была одета в разноцветную рубашку, с красными, оранжевыми и зелёными полосками, в зелёные брюки и в чёрное пальто. Также на ней были наручные часы марки «Bulova Caravell» и кольцо с чёрным агатом овальной формы. На концерте Донна Мэнсон так и не появилась. Прошло шесть дней, прежде чем все хватились Донну. Её соседи по комнате решили, что Донна просто решила немного прогуляться и, возможно, уехала на пару дней к каким-нибудь друзьям. Зная склонность Донны к постоянным прогулам, этому никто не удивился. Но когда стало ясно, что Донны уже слишком долго нет (девушка могла пропасть на день-два, но не на целую неделю), всё же было решено обратиться в полицию. Когда полицейские узнали о том, что Донна была большая любительницей просимулять уроки, то первым делом решили, что и в этот раз девушка просто сбежала. Ну, погуляет недельку, другую, да и вернётся. Эту версию полицейские и озвучили родителям Донны.

    
      
      Лайм и Мэри Мэнсоны.
    
    Правда, по чести сказать, скоро настороженность всё же завладела умами стражей порядка. Ведь при осмотре комнаты Донны, выяснилось, что фотоаппарат, спальный мешок, рюкзак, флейта и пять-шесть долларов с мелочью, всё это было на своих местах. В мусорной корзине был найден чек из магазина на сумму 10,85 доллара, датированный 11 марта 1974 года. Также в корзине была найден окурок, предположительно с марихуаной. Окурок и чек были изъяты в качестве улик. Забегая вперёд, скажем, что анализ не нашёл наркотических веществ в уликах. Все бумаги, письма и заметки, которые, как считалось, могут содержать важную информацию, также были изъяты для дальнейшего изучения. Надо сказать, что полицейские забрали с собой и личные бумаги Донны, в том числе, и её дневник. Хоть и считалось, что девушка просто сбежала, но полиция параллельно отрабатывала версию и о похищении. Так вот, из дневника Донны стало известно, что девушка активно изучала магию и всё потустороннее. Этот момент полицией был внимательно изучен. Была допрошена Кэрол Спенс, одна из преподавателей колледжа. Кэрол преподавала общую психологию и полиция подробно расспросила её о Донне и её увлечении магией. Преподаватель рассказала, что действительно говорила с Донной о магии и экстрасенсорике. Она даже посоветовала Донне пообщаться на эту тему с неким Риком Миллером в Сиэтле, который изучал магию и имеел магический магазин в Сиэтле. Ричард Миллер не просто изучал магию, он был аспирантом по физике в Вашингтонском университете, но в настоящее время преподавал курс магии. О, как, из физика в маги! По словам Кэрол Спенс, Донна Мэнсон собиралась навестить Ричарда Миллера, и не просто навестить. Донна планировала поехать к нему за обучением магии и колдовству… Полиция проверила Ричарда Миллера и установила, что тот непричастен к исчезновению Донны Мэнсон. Увлечение магией и прочей колдовской тематикой не просто так заинтересовало полицию. Донна могла состоять в какой-нибудь секте и можно было предположить, что в тот вечер её похитили её же «коллеги» по секте для какого-нибудь ритуала. Мысль, конечно, отдаёт сумасшествием, но как раз среди таких увлекающихся людей и встречаются не вполне здоровые люди, а, значит, могло произойти всё что угодно. К чести полиции, они не пропустили мимо ушей данную информацию, а тщательно её проверили. Чтобы не возвращаться к этому вопросу, скажем сразу, связь между исчезновением Донны Мэнсон и её увлечением магией не была установлена.

    Расспрос соседей Донны, насколько уже ясно, окончательно прояснил характер Донны Мэнсон. Но был один момент, который мог в то время только насторожить полицейских, но не более. За несколько дней до концерта, Донна рассказала своей соседке, что встретила на территории колледжа симпатичного мужчину с перевязанной рукой. Знакомство между ними не завязалось и они просто поболтали. Дальнейшие опросы студентов показали, что мужчину с перевязанной рукой на жёлтом автомобиле видели ещё несколько человек. Полиция не придала этому большого значения. Это мог быть случайный посетитель или просто чей-то знакомый. Был проанализирован путь, по которому Донна Мэнсон добиралась из своего дома до библиотеки.

    
      
      На фото видно здание библиотеки, где проходил джазовый концерт и куда направлялась Донна Мэнсон. Расстояние от дома Донны до библиотеки чуть больше 200 метров и занимало не больше 5 минут. Донна Мэнсон проживала в комнате под номером 206.
    
    Расстояние от дома Донны до библиотеки было чуть больше 200 метров и его преодоление занимало не больше 5 минут. Сам путь проходил по аллеям, поросшим густым кустарником и деревьями. Было удивительно, что на таком коротком расстоянии и произошло похищение. В это никто не хотел верить, но это было именно так. Как произошло само нападение также осталось неизвестным. Возможно, похититель показался девушке не таким страшным, смог завоевать её доверие и она села в машину. Или же, он насильно усадил в машину Донну. Оба варианта были возможны. Тем не менее, полиция ни минуты не сомневалась, что Донну Мэнсон увезли на машине. Полиция не знала ни марки автомобиля, ни её цвета, хоть и получала различную информацию о странных машинах. Всю полученную информацию требовалось проверить и проанализировать, а на это нужно было время. Тем временем, за последние месяцы это было уже третье нападение на студенток и это не осталось не замеченным. Пока говорить о серийном убийце было рано, но требовалось что-то предпринять.

    Во-первых, были развешены плакаты с фотографией Донны Мэнсон. За информацию о Донне предлагалось вознаграждение в 500$.

    
      
    
    Во-вторых, стала поступать довольно любопытная информация. Примерно через два дня после того, как поступило сообщение об исчезновении Донны Мэнсон, патрульный службы безопасности колледжа Эвергрина Маррома рассказал, что, по его мнению, он мог видеть Донну вечером 12 марта, идущую по малоиспользуемой дороге по территории колледжа. По его словам, «она выглядела озабоченной и, как будто, ждала кого-то».

    Вскоре в полицию обратился некий студент по имени Роберт А., 19 лет. Молодой человек только вернулся в колледж от родителей и узнал об исчезновении Донны Мэнсон. Роберт не был лично знаком с ней, но хорошо знал её в лицо. Так вот, Роберт утверждал, что видел Донну 12 марта между 15.30 и 16.00 часами. Донна Мэнсон сидела у бильярдного стола в своём общежитии и разговаривала с молодым человеком, в котором он не узнал студента. Мужчина был белым, примерно 20 лет, ростом около 6 футов (примерно 183 см), с длинными светло-каштановыми волосами, окладистой бородой, с усами и бакенбардами. Он был одет в выцветшую зелёную футболку и синие джинсы. Позже полиция получила ещё сведения о неизвестном молодом человеке. Было установлено, что мужчина «крутился» у бильярдного стола и заигрывал со студентками и несколькими днями ранее. Полиция занялась поиском этого мужчины и ей удалось установить его личность. Им оказался некий Джон Шорт. Это был ещё тот «фрукт»! Воровство, продажа наркотиков, запросы о местонахождении из Вашингтона, Орегона и Калифорнии, обширное досье в отделе пробации для несовершеннолетних. В общем, это был уже самый настоящий преступник и первый подозреваемый! А главное, ему было не двадцать лет, как говорили свидетели, а всего лишь шестнадцать…

    Шорт признался, что познакомился с Донной Мэнсон за бильярдным столом в общежитии колледжа, и играл с ней там в бильярд. По его словам, это было вечером примерно в конце февраля или первого марта, но никак не 12-го, когда исчезла Донна. Он рассказал, что предложил ей «косяк», который они могли бы вместе выкурить на лестничной клетке, что в итоге и сделали. После этого он не видел Донну и не знает где она сейчас. 12 марта он провёл дома у своих приёмных родителей. На вопрос следователей, а убегает ли он из дома, Джон ответил утвердительно.

    
      
      Джон Шорт.
    
    В конечном итоге Джон Шорт был признан непричастным к исчезновению Донным Мэнсон. Он был мелким воришкой и наркоманом, но вот на похитителя не тянул. В тоже время полиция продолжала проверять других потенциальных подозреваемых. Были проверены все преступники, которые проходили по делам о сексуальном насилии. Все они были признаны непричастными к этому делу. В тоже самое время появилась другая довольно любопытная информация, которая потенциально могла помочь следствию. Полицейские узнали об ещё одной попытке нападения, которая произошла недалеко от колледжа в январе этого года. Двадцатиоднолетнюю женщину (прим. автора: имя и фамилия потерпевшей в деле не указаны), которая ехала автостопом на рок-концерт, согласился подвезти неизвестный мужчина. В машине, угрожая пистолетом, он заклеил ей руки и глаза медицинской лентой. Женщина рассказала полицейским, что сбежала после того, как ослабила скотч на руках, сорвала повязку с глаз и выпрыгнула из машины. Был ли это тот же преступник, что похитил Донну Мэнсон, так и осталось неизвестным.

    Нужно сказать, что исчезновение Донны Мэнсон и Линды Хили, а также нападение на Карен Спаркс не остались не замеченными. Отдел планирования законодательства и правосудия в Сиэтле заинтересовался нападения на студенток и стал изучать эти случаи. Руководителем этого отдела была некая Донна Шрам. Помимо неё в отдел входили ещё шесть докторов психологии: Патриция Луннеборг, Эзра Стотленд, Джерри Фиш, Ширли Шнайдер, Бетти Дочекал и Дженифер Джеймс. Все они имели учёные степени по психологии. Автор не просто так привёл их имена, в дальнейшем мы сможем оценить их работу по поиску преступника, в том числе, с помощью психологии… Что касается Донны Мэнсон, то она так никогда и не была найдена. Забегая вперёд, отметим, что 29 августа 1978 года два рыбака наткнулись на человеческий череп во время прогулки в предгорьях горы Рейнир, к юго-западу от Итонвилля. Поисковики прочесали местность и нашли ещё человеческие кости, волосы и разноцветную рубашку, которая очень напоминала ту, в которой была Донна Мэнсон. Появилась возможность сравнить стоматологическую карту Донны Мэнсон (всё это время, её бережно хранила Мэри Мэнсон) с найденным черепом, но… сам череп и найденные кости были потеряны. Тут как говорится, без комментариев. А убийца тем временем, нанёс новый удар.

  

    
        
  
    
      Глава четвёртая

    
    Исчезновение Сьюзан Элейн Ранкорт. 17 апреля 1974 года.

    


    Сьюзан Элейн Ранкорт, восемнадцатилетняя студентка из Анкориджа, штат Аляска, была отличницей Центрального Вашингтонского университета. Про таких говорят отличница, комсомолка и просто красавица. Ну, если Сьюзан и не была комсомолкой, то вот по всем остальным параметрам было стопроцентное попадание.

    
      
      Сьюзан Элейн Ранкорт — четвёртая жертва неизвестного серийного убийцы.
    
    Но как бывает в жизни, а не в книгах, быть отличницей и красавицей, это ещё не главное. Иногда главным фактором может стать обычное везение и немного бдительности. Вот этого Сьюзан Ранкорт как раз и не хватило. Вечером 17 апреля 1974 года, около 20 часов, Сьюзан отправилась в Мансон-холл, расположенный в южной части университета. В тот вечер там должно было пройти собрание и выбор вожатых (или старост по-другому) в студенческие общежития. Сьюзан никак не могла пропустить собрание, т.к. помимо должности, хоть и чисто номинальной, за это полагались некие денежные выплаты. Ну, а получить дополнительный заработок, тоже было неплохим вариантам для молодой студентки. Тем более, что Сьюзен уже не только подрабатывала, а работала целый рабочий день в одном местном доме для престарелых.

    Перед тем как пойти на собрание, Сьюзан положила свои вещи для стирки в одну из стиральных машин своего общежития. Тем самым, Сьюзан как бы бронировала за собой стиральную машину, а, значит, собиралась вернуться в общежитие после собрания. Собрание началось чуть позже 20 часов, а закончилось ровно в 22 часа. Сьюзан присутствовала на собрании, но вот в общежитие так и не вернулась. В то время все уже были наслышаны об исчезновениях студенток, поэтому уже вечером следующего дня, соседка по комнате в общежитии — Диана Питт, подала заявление о пропаже человека в полицейское управление кампуса. Полиция сразу же отнеслась к заявлению со всей серьёзностью. Был установлен путь, по которому должна была вернуться в общежитие Сьюзан Ранкорт. Также были опрошены все, кто был на собрании в тот вечер.

    
      
      Мансон-холл, одно из зданий университетского городка. Именно здесь, 17 апреля 1974 года проходило студенческое собрание. И именно тут видели Сьюзан Ранкорт.
    
    Полиции удалось установить, что в тот вечер на Сьюзан был надет жёлтый свитер с короткими рукавами, серые вельветовые брюки, жёлтое пальто и коричневые сапоги. Также было установлено, что в общежитии её ждала подруга, с которой они вместе планировали вечером посмотреть фильм. Всё это означало только одно: пуститься в бега Сьюзан не планировала, а, значит, её похитили. И чем быстрее начнутся поиски, тем больше шансов найти похищенную девушку живой. В таких случаях и говорят, что счёт идёт на минуты. И тут полиции удалось найти свидетеля, который, скорее всего, видел последним Сьюзан Ранкорт! Студентка Барбара Блэр также была на собрании и возвращалась к себе в общежитие. Около 22 часов 15 минут она заметила странного неизвестного мужчину, который пристально наблюдал за Сьюзан Ранкорт, идущей мимо библиотеки в общежитие. Барбара Блэр спешила, поэтому не стала ничего предпринимать, тем более, что не была уверена в плохих намерениях незнакомца. Так полиция получила информацию о странном мужчине. Правда Барбара Блэр толком не смогла описать незнакомца, т.к. было слишком темно, но эта была хоть какая-то информация.

    После исчезновения Сьюзан её отец Дейл Ранкорт немедленно предложил вознаграждение в размере 1000 долларов за информацию, ведущую к местонахождению дочери.

    
      
      Слева — постер с информацией о вознаграждении в размере 1000 долларов за сведения о местонахождении Сьюзан Ранкорт; справа — Вивиан и Дейл Ранкорт, родители пропавшей Сьюзан.
    
    А дальше произошли события, которые раскрывали дальнейшую судьбу Сьюзан Ранкорт. Дело в том, что примерно через две недели, в полицию независимо друг от друга пришли две свидетельницы, которые рассказали о странном мужчине с перевязанной рукой.

    Двадцатиоднолетняя Джейн Кертис была студенткой того же университета, что и похищенная Сьюзан Ранкорт. Девушка рассказала историю, как помогала донести книги до машины мужчине с перевязанной рукой. Джейн Кертис не помнила точную дату, когда она познакомилась со странным мужчиной, но это было дня за два-три до исчезновения Ранкорт. Так вот, она была в библиотеке и готовилась к занятиям. Где-то между 20:30 и 21-м часом, Джейн Кертис покинула библиотеку и направилась к себе в общежитие. Через несколько минут после того, как она вышла на улицу, она заметила мужчину с гипсом на левой руке (позже она уточнила детективам, что, скорее всего, это был не жёсткий гипс, а марля, обёрнутая вокруг руки), пытающегося нести восемь или девять книг. Нетрудно догадаться, что мужчина с перевязанной рукой, которому на первый взгляд было очень тяжело нести книги, привлёк внимание Джейн. Девушка предложила незнакомцу свою помощь, на что тот с удовольствием согласился. Мужчина попросил Джейн донести книги до парковки, где у него была машина. Когда они подошли к парковке, на ней никого не было, кроме них двоих. В это же самое время мужчина стал жаловаться на сильную боль в руке. Он попросил Джейн самой открыть машину, но девушка отказалась, т.к. несла большую часть книг и руки у неё были попросту заняты. Когда же незнакомец сам открыл пассажирскую дверь, то Джейн обратила внимание, что пассажирское кресло отсутствовало. В этот момент мужчина велел ей сесть в машину, но она снова благоразумно отказалась. Он объяснил свою странную просьбу тем, что, поскольку у него болела рука, он просто хотел, чтобы она завела машину для него. Тут Джейн Кертис поняла, что ситуация мягко говоря странная, поэтому приняла простое решение. Она бросила книги и просто убежала от странного незнакомца. Мужчина её не преследовал.

    
      
      На фото видно расположение Масон-холла, библиотеки, парковки, где была припаркована машина мужчины с перевязанной рукой и студенческие общежития.
    
    Показания второй свидетельницы, некой Кэтлин Д'Оливо, в точности повторяли историю Джейн Кертис, с той лишь разницей, что они произошли почти за два часа до похищения Сьюзан Ранкорт! А по некоторым данным, Кэтлин Д'Оливо встретилась с мужчиной с перевязанной рукой буквально за несколько минут до того, как пропала Сьюзан Ранкорт. В любом случае, Кэтлин Д'Оливо общалась с подозреваемым в похищении Сьюзан Ранкорт в тот же самый вечер, примерно в те же самые часы. Этот момент даёт основание подозревать мужчину с перевязанной рукой в похищении. Итак, Кэтлин Д'Оливо, как и ранее Джейн Кертис, вышла из библиотеки и заметила мужчину с перевязанной рукой, который уронил книги и пытался их собрать. Видя, что у него не особо получается, Кэтлин предложила ему свою помощь. А дальше всё произошло в точности, как и в случае с Джейн Кертис. Кэтлин взяла часть книг, и они отправились к машине мужчины. Единственная разница была в том, что, когда Кэтлин и мужчина пришли на стоянку и подошли к его машине, он как бы случайно уронил ключ. Мужчина попросил девушку наклониться и найти ключ, объяснив это тем, что ему трудно это сделать из-за перевязанной руки. Кэтлин посчитала это странным, но от просьбы не отказалась. Девушка положила книги на дорогу и постаралась поднять ключ так, чтобы мужчина не смог внезапно ударить её по голове, что прямо скажем, было очень рискованно. Кэтлин подняла ключ и бросила его в руки мужчины. Тот ловко их поймал не перевязанной рукой. После этого Кэтлин поспешила покинуть стоянку. Также Кэтлин добавила, что гипс у мужчины был на левой руке, а к правой руке была примотана металлическая пластина. На вопрос следователей о марке и цвете автомобиля, обе свидетельницы заявили, что это был «Фольксваген Жук» коричневого цвета.

    
      
      Volkswagen Käfer, он же «Фольксваген Жук», знаменитый легковой автомобиль, выпускавшийся немецкой компанией Volkswagen с 1946 по 2003 год. Является самым массовым автомобилем в истории, производившимся без пересмотра базовой конструкции. Интересный факт, идея создания автомобиля, доступного для каждого немца и похожего на майского жука, который бы стоил 990 марок, принадлежала Адольфу Гитлеру. Именно на таком автомобиле и передвигался подозреваемый.
    
    Вот так у следствия появился первый перспективный подозреваемый. Правда, о нём было мало что известно, только марка и цвет автомобиля, а также то, что он знакомится с девушками и ходит с перевязанной рукой. Вообще ситуация получалась очень интересная. По студенческому городку бродит странный мужчина с перевязанной рукой и стопкой книг. Добрые и отзывчивые девушки предлагают ему свою помощь, а потом бесследно исчезают! Хорошо, что у следствия было два свидетеля, которые смогли всё это следствию рассказать, но куда, в конце концов, пропали девушки? И связаны ли как-то случаи нападения на Карен Спаркс, исчезновение Линды Хили и Донны Мэнсон с похищением Сьюзан Ранкорт? Если случаи похищения Донны Мэнсон и Сьюзан Ранкорт были похожи и можно было говорить, что это дело одного человека, то вот нападение на Карен Спаркс и Линду Хили, происходило в доме, т.е. нападавший сам проникал в закрытое помещение, а в последних двух случаях, девушки были похищены на улице. В конце концов, следствие справедливо пришло к мнению, что это было делом рук одного и того же человека. Тут как раз удивляться не стоит. Уже давно известно, что после второго-третьего нападения серийные убийцы могут менять свой почерк. Это связано с тем, что убийца ищет себя, ищет наиболее подходящий ему способ нападения. И то, что убийца отказался от нападений в домах, было закономерно. Уж очень большой риск был при нападении в доме нарваться на активное сопротивление жертвы и активное вмешательство соседей. В первых двух случаях ему повезло, его не заметили и не поймали, но везение могло, в конце концов, закончиться. Поэтому были выбраны улицы. В общем, пока было рано утверждать, что появился новый серийный убийца, но всё больше следователей в этом убеждалось. Оставалось только ждать новых нападений и исчезновений девушек, что в итоге и произошло.

    Что касается исчезнувшей Сьюзан Ранкорт, то, забегая вперёд, скажем, её останки были найдены 3 марта 1975 года на уже известной читателю горе Тейлор. Нижняя челюстная кость была раздроблена на три части. Судебно-медицинский эксперт пришел к выводу, что повреждение челюстной кости было вызвано сильным ударом тупым предметом. Рядом с черепом было обнаружено большое количество светлых волос.

    
      
      Обнаруженные поисковиками светлые волосы Сьюзан Ранкорт.
    
    Новое нападение произошло 6 мая 1974 года.

  

    
        
  
    
      Глава пятая

    
    Исчезновение Роберты Кэтлин Паркс. 6 мая 1974 года.

    А следующее исчезновение студентки произошло уже в штате Оренгон, в частности в городке Корваллисе. Вечером 6 мая 1974 года, т.е. спустя почти две недели после исчезновения Сьюзан Ранкорт, таинственно пропала двадцатилетняя Роберта Кэтлин Паркс. Девушка была родом из городка Лафайет, штат Калифорния, а теперь училась в Университете штата Орегон.

    
      
      Роберта Кэтлин Паркс.
    
    В тот день, когда уроки выучены, ужин съеден, а спать ещё не хочется, Кэтлин Паркс и её соседка по комнате Мириам Джоан Шмидт решили навестить других студенток. Кэтлин и Мириам делили комнату №325, а в гости собрались в комнату №334. В общем, идти куда-то далеко они не планировали. Около 22:55 Кэтлин внезапно меняет план и говорит своей соседке Мириам, что пусть та идёт сама в гости, а она подойдёт позже. При выходе из комнаты Кэтлин Паркс столкнулась с другой студенткой, Черрелл Смит. Девушки перекинулись парой ничего незначащих фраз. Кэтлин рассказала, что собралась на вечернюю прогулку, перекусит в кафетерии, а потом вернётся в общежитие. Черрелл не удивилась такой поздней прогулке, всё таки было уже 11 часов вечера, т.к. все студенты, проживающие в общежитии знали о привычке Кэтлин Паркс устраивать такие поздние вылазки. А через несколько минут Кэтлин столкнулась с ещё одной студенткой, Лоррейн Фарго. Лоррейн возвращалась в общежитие после занятий в библиотеке. Девушки разговорились и Кэтлин пожаловалась Лоррейн, что у неё непростые отношения с её молодым человеком. Кэтлин выражала свое желание «быть самой по себе [и что] она не хочет никаких обязательств и не хочет продолжать [свои] отношения на постоянной основе». Как оказалось, Лоррейн тоже недавно пережила расставание и поэтому предложила Кэтлин пройти к ней в комнату и поговорить в спокойной обстановке. Кэтлин поблагодарила, но вежливо отказалась от предложения, ей «просто захотелось побыть одной, прогуляться и попытаться разобраться в собственных мыслях». Также Кэтлин признала, что прогуливала занятия и много пила в последнее время. В итоге девушки расстались и больше живой Кэтлин Паркс никто не видел. Она исчезла как и другие девушки-студентки. Исчезновение Кэтлин Паркс не осталось незамеченным и скоро в полицию поступило заявление о исчезновении. Первым делом полиция восстановила путь, который проделала в тот вечер девушка.

    
      
      На скриншоте обозначен Сакетт-холл или попросту комплекс студенческих общежитий. Красной линией обозначен путь, который продела Кэтлин Паркс.
    
    На скриншоте обозначен Сакетт-холл или попросту комплекс студенческих общежитий. Красной линией обозначен путь, который продела Кэтлин Паркс.

    Когда полиция начала опрос родных и знакомых Кэтлин, то обнаружила интересные детали. Дело в том, что у девушки были проблемы психологического свойства. Хоть Кэтлин и была хорошей студенткой и если прогуливала уроки, то не больше остальных. Да, она не курила, но иногда могла позволить себе покурить марихуаны. В общем, была как все среднестатистические американские студенты. Но помимо безобидных мелочей, как прогуливание уроков и курение, Кэтлин наблюдалась у врачей. Врач «Центра психического здоровья» (OSU Mental Health Center) Джорджин Томпсон рассказала, что Кэтлин Паркс очень непредсказуемая и способна убежать, а также имеет суицидальные наклонности. До неё, девушка наблюдалась у доктора Питера Уинтерса. Он также подтвердил слова своего коллеги и добавил, что она была очень обидчивым человеком и личностью деструктивного типа. Но и это ещё не всё! Кэтлин не принимала никакую терапию. Девушка была категорически против таблеток. Единственное на что её удалось уговорить доктору Уинтерсу, так это на гипноз, но он не принёс заметного результата. Всё лечение сводилось к разговорам. В основном Кэтлин жаловалась докторам на проблемы в отношениях со своим парнем, неким Кристи Макфи.

    
      
      Кэтлин Паркс и Кристи Макфи.
    
    Но помимо сложности в личной жизни, Кэтлин за пару дней до исчезновения, сильно поругалась со своим отцом. И в этот самый злополучный день у отца Кэтлин случился инфаркт, и он был госпитализирован. Старшая сестра Кэтлин, Шарон Келер сообщила, что имела разговор сестрой насчёт состояния отца. Она заверила, что жизни отца ничего не угрожает и приезжать домой Кэтлин нет необходимости. Одним словом, в день исчезновения Кэтлин испытывала сильный стресс и именно в таком психическом состоянии она отправилась на свою последнюю прогулку. Запомним этот момент.

    Был допрошен и молодой человек Кэтлин. Он заявил, что понятия не имеет где она, и добавил, что, возможно, Кэтлин отправилась к его родной тётушке. Во время рождественских каникул в прошлом году, они с Кэтлин добрались автостопом до его тёти, которая проживала в Канаде. Кэтлин так полюбила Канаду и его тётю, что сама собиралась туда отправиться. Не будем придираться к такой истории, но полиция всё же связалась с его тётей, Мэри Макфи. Женщина сообщила, что не видела Кэтлин в последние недели, но позвонит в службу безопасности университета, если она к ней приедет.

    Обыск комнаты Кэтлин Паркс показал, что почти вся её одежда, вещи, косметика, туалетные принадлежности, всё было на месте. На банковском счету у Кэтлин было около 40 долларов, а наличных не более 10$. Также были обнаружены многочисленные письма к Кристи Макфи, в которых она явно намекает последнему на разрыв отношений. Скажем сразу, что хоть Кристи Макфи и на некоторое попал под подозрение полицейских, всё же его вина в исчезновении Кэтлин так и не была доказана. Полиция Корваллиса проводила опросы возможных свидетелей, масштабные поиски, в общем не сидела сложа руки. Семья Кэтлин предложила вознаграждение в размере 1500 долларов, её дедушка отдельно предлагал 500$, но обнадёживающей информации так и не поступило. И снова забежим вперёд. Спустя почти год, был найден череп и нижняя челюсть. Удалось установить, что они принадлежат Кэтлин Паркс. Из особенностей стоит отметить, что убийца выбил девушке верхние зубы. Смерть предположительно наступила от удара тупым предметом по голове. Было выдвинуто смелое предположение, что убийца не сразу убил Кэтлин. Возможно он её связал и с кляпом во рту отвёз назад в штат Вашингтон, где изнасиловал, а затем уже убил и сбросил останки. И как уже догадался читатель, останки Кэтлин Паркс были найдены на горе Тейлор. Оставался один не решенный вопрос: связаны ли между собой исчезновения девушек в штате Вашингтон и исчезновение Кэтлин Паркс7 Ведь если они связаны, то получается убийца сделал крюк в 250 миль (чуть больше 400км), чтобы добраться до Корваллиса, а затем ещё столько же, чтобы избавиться от тела… И по всей видимости выходило именно так.
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